



鴻巣市立箕田小学校 学校だより 令和5年1月10日

学校教育目標

感動し 共に喜びあえる児童の育成

児童数
男子 154名
女子 151名
合計 305名

校章の笹竜胆（ささりん
どう）は、箕田源氏の旗
印です



謹賀新年

～ 一年の計は元旦にあり ～

校長 齋地 満

新しい年を迎え、保護者・地域の皆様には、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。旧年中は、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。2023年が皆様にとりまして幸多き年となりますようご祈念申し上げますとともに、本年もご支援・ご協力を引き続きよろしくお願い申し上げます。

さて、よく聞くことわざに『一年の計は元旦にあり』というものがあります。一年の目標や計画は、元旦に決めるのがよいということから、何事も最初が肝心であり、計画や準備がしっかりとできていないと、物事はうまくいかないという意味でも使われています。

由来とされる中国（明の時代）の書物「月令広義（げつりょうこうぎ）」には四つの計が書かれており、日本では「一日の計はあした（朝）にあり、一年の計は春にあり」の二つを合わせて「一年の計は元旦（1月1日午前中）にあり」というようになったそうです。そして、残る「一生の計は勤にあり、一家の計は身にあり」は、人の一生はまじめにきちんと働くことで決まり、一家の将来は健康で決まるという教訓としても引用されているそうです。総じて「何かを始めるときには、しっかりと計画を立てて準備をし、健康でまじめにコツコツ取り組めば、よい結果を得ることができる。」ということになるでしょうか。

今日から新学期が始まりました。卒業式や修了式に向けた1年のまとめとなります。学年や学期当初に立てた目標を確認し、しっかりと計画を立て、コツコツと取り組むことを通して、子供たちが達成感や充実感を味わえるよう、落ち着いてじっくりと教育活動に取り組んで参ります。保護者の皆様におかれましてもご協力をお願いします。



★ お知らせとお願い

昨今、社会的に「働き方改革」が進められています。学校におきましても教職員が心身ともに充実して児童生徒と向き合うことが、学校教育の充実につながることから最重要課題となっています。そこで、本校でも業務改善委員会を立ち上げて話し合いを行いました。つきましては、保護者の皆様いくつかのお願いがありますので、ご協力をお願いいたします。

- ① これまでも平日午後6時以降の電話対応は原則行わないことになっております。再度の確認をお願いします。忘れ物等による来校も6時以降はお控えください。なお、緊急時は鴻巣市教育委員会学務課（541-1321）におかけください。
- ② 週休日や祝日、閉庁日は終日電話や忘れ物等による来校への対応はできません。
- ③ 学校だよりや学年だより、日時が記載されている手紙は紙で配付いたしますが、それ以外のものについては、メールにて電子データで配布をします。これについては、印刷用紙やインク代を抑えて教育活動に還元させたいと考えています。

3学期の主な行事予定

1月10日時点の予定です。今後変更になる場合もございますのでご承知おきください。

1月		2月		3月	
10 (火)	始業式・一斉下校	1 (水)	スクールカウンセラー来校 AM	1 (水)	スクールカウンセラー来校 PM
12 (木)	給食開始	3 (金)	新入学児童保護者説明会	2 (木)	PTA 全体会
	発育測定 (123年・り)	7 (火)	3年クラブ見学	3 (金)	6年生の卒業を祝う会
13 (金)	発育測定(456年)	10 (金)	中学校生徒保護者説明会		第3回学校評議員会
19 (木)	校内書きぞめ展公開 23 (月) まで	15 (水)	6年授業参観・懇談会	7 (火)	通学班編成・一斉下校
20 (金)	PTA 運営委員会	16 (木)	クラブ発表会	20 (月)	給食最終日
	学校保健委員会	22 (水)	授業参観・懇談会 (135*年・り)	22 (水)	卒業証書授与式 1～5年臨時休業日
31 (火)	ありがとう集会	24 (金)	授業参観・懇談会 (2*4年)	24 (金)	修了式
	4年委員会見学				

※保護者アンケート結果を反映し、2年生・5年生の授業参観・懇談会の日程を年度当初の予定から変更しました。

教育相談日 【1月】18 (水) 【2月】1 (水) ・15 (水) 【3月】1 (水) ・8 (水)

保護者アンケートにご協力いただき、ありがとうございます

年末の大変お忙しい時期に、2つのアンケート（学校評価とおもいやりアンケート）にご回答いただきありがとうございます。保護者の皆様からの貴重な意見を参考にさせていただきながら、今後の教育活動や指導の改善案を校内で検討し、来年度の計画に反映させてまいります。学校評価の詳しい結果については、3月にお知らせいたします。

また、体罰に関するアンケートをお願いする予定です。提出は任意となります。お手数をおかけいたしますが、どうぞよろしくお願いいたします。（13日配付、20日までの提出です。）

鴻巣市交通遺児等奨学金について

鴻巣市では、交通遺児（交通事故により死亡または重度障がいとなった親権者によって養育されていた児童または生徒のことをいいます。）等となった方に対して、奨学金を支給しています。市より学校に案内が届いておりますので、該当する方は、1月16日（月）までに、教頭までご連絡ください。

引き続き感染症予防の徹底を！

現在、新型コロナウイルス感染症の再拡大が全国的に見られ、特に今年はインフルエンザとの同時流行が懸念されています。学校では「こまめな換気」「マスクの正しい着用」「うがい・手洗い」などを徹底し、改めて予防に努めていきます。各ご家庭におかれましても下記の事項にご留意いただき、感染予防に努めるとともに、感染拡大防止にご協力いただきますようお願いいたします。

- うがい・手洗いを徹底する。（石鹸をよく泡立て、30秒以上洗う）
- マスクを正しく着用する。（口だけでなく鼻もしっかり覆う）
※不織布のマスク着用にご協力をお願いします。
- 栄養、休養を十分取る。（早寝・早起き・朝ごはんなど）
- 本人・同居家族に発熱等の風邪症状がある場合は登校を控える。

